

Este viernes, Frida Kahlo

♠ Hoy viernes 11, es el estreno de la anunciada «Frida», en un ámbito inusual en el cual el espectador tendrá la oportunidad de recorrer, al tiempo que los diferentes ambientes, patios y corredores, los momentos más significativos de la compleja personalidad de la artista. Allí se entrará en contacto con el mundo mexicano de rescate folklorista que cultivó su generación. No faltarán los elementos simbólicos -altares de muertos- ni los personajes que de una manera u otra marcaron rumbos en el quehacer cultural y político de la época (1907-1954), y lo más revelador: la visión estética surgiendo de las fuentes del dolor físico y espiritual, la sublimación de la mirada sobre sí misma. «Me retrato a mí misma porque soy el motivo que mejor conozco» dijo Frida en algún momento.

«Frida» tiene texto de Rafael Romano, con adaptación y dirección de Claudia Pérez, actuación de Graciela Escuder, Alicia Garateguy y Fernando Beramendi. El espectáculo cuenta con los auspicios de la IMM, la Junta Departamental, la COFONTE y la Embajada de México. Las funciones van los viernes y sábados a las 21 hrs. y los domingos a las 19:30 en Ellauri 306. La capacidad vocativa es de 36 espectadores.